

Liebe Eltern,

19.12.2023

Kurz vor den Weihnachtsferien ist eine gute Gelegenheit zurückzublicken auf das nun bald endende Jahr.

Es war ein Jahr mit vielen Highlights, tollen Begegnungen, manch einer Enttäuschung, einigen Überraschungen, vielen Neuigkeiten, eben voller Leben.

Das Schul-Team

Unser neuer Schulsozialarbeiter Herr Swienty hat bei uns angefangen und verstärkt damit unser multiprofessionelles Hilfe-Team.

Frau Knospe hat mit allen Kindern der Schule in einem wunderbaren Projekt getrommelt. Leider musste sie uns zum Sommer verlassen.

Dafür haben wir Herrn Lahoud gewinnen können, der uns alle mit seinen musikalischen Fähigkeiten mitreißt.

Unsere langjährige Kollegin und Konrektorin Frau Schmidt hat unsere Schule überraschenderweise verlassen und hinterlässt große eine Lücke, auch in der Schulleitung.

Die Klassenleitung der Wölfe übergab sie an Frau Schmitz und Frau Eiberger, die seitdem engagiert das Wolfsrudel führen.

Nach dem Sommer durften wir uns über den Neuzugang von Frau Bednarski freuen, die mit ihrer positiven Energie unser Team verstärkt.

Frau Garn hat uns ebenfalls tatkräftig unterstützt. Jetzt wartet sie auf ihr zweites Baby. Vielleicht wird es auch ein Christkind 😊

Frau Mork, Frau Suda und Herr Hundacker unterstützten unser Stamm-Personal ebenso motiviert wie die Studierenden, die in manch Vertretungssituation unsere Rettung waren.

Frau Klippel ist nach ihrer Sabbat-Auszeit wieder voll im Geschehen von Klassenleitung und Förderung angekommen.

Auch in der Betreuung gab es einige personelle Veränderungen. So hat uns Frau Dause verlassen. Frau Plewniok hat die Leitung der Gruppe C4 „Rollex“ übernommen.

In der Rappelkiste hat uns Frau Schlechter verlassen. Dafür haben wir nun Frau Melchert. Frau Lachetta und Frau Bruzi, die bisher in der Gruppe A71 „Kleine Lehrlinge“ mit unterstützt hat, wird uns zum neuen Jahr leider auch verlassen.

Projekte & Veranstaltungen in diesem Jahr

Das wichtigste Projekt in diesem Jahr war sicher für alle die Klassenfahrt. Aber es gab noch eine Menge mehr Aufregendes: Unsere Projektwoche Nachhaltigkeit mit anschließendem Schulfest, der neue Gemüseacker und die nicht mehr ganz neuen Hühner, Digitale Projekte wie die „Bienen zum Programmieren“, neue Beamer in allen Klassen, unsere neue Schoolfox-App, viele viele Ausflüge, z.B. zum Akki, ins Schauspielhaus, zum Haus Bürgel, in den Landtag, in die Tonhalle, zum TINA-Naturschutz-Hof, wir hatten Besuch von den Medienscouts, der Bücherei, die unseren Erstklässler*innen wieder Lesetüten geschenkt hat, wir hatten unsere jährlichen Sportveranstaltungen: Crosslauf, Sportfest, Mini-WM, Benrather Schlosslauf, Stadtmeisterschaften im Schwimmen, Fußball, Eislaufen, Wir haben Geburtstage, Karneval, Nikolaus und noch viel mehr gefeiert ...

Ja und nebenbei haben wir auch noch richtig guten Unterricht gemacht 😊



Liebe Eltern,

wir danken Ihnen von Herzen für die wunderbare Unterstützung und Zusammenarbeit, damit Schule so wie wir sie lieben, möglich geworden ist. Gemeinsam, fröhlich, zum Besten für „unsere“ Kinder.

Ganz wunderbare Weihnachtsferien und schöne Tage für Sie und Ihre Familien wünscht



S. Gehrke für das Team der Montessori-Grundschule